



Jóvenes pueden definir la elección: Votarían más de 660 mil

En las votaciones del próximo domingo 4 de junio los más de 660 mil jóvenes coahuilenses podrían definir la elección, en la que se elegirán gobernador y 25 diputaciones locales, al ser el grupo de la población más numeroso que puede acudir a las urnas de acuerdo con cifras del padrón nominal publicado por el Instituto Electoral de Coahuila (IEC). El Instituto dio a conocer que el listado nominal del estado para estos comicios es de 2 millones 355 mil 193 personas, de las cuales alrededor del 30 por ciento está integrado por jóvenes de entre 18 y 29 años de edad.

<https://www.elsoldelalaguna.com.mx/local/jovenes-pueden-definir-la-eleccion-votarian-mas-de-660-mil-10158656.html>